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Assemblde g6n6rale du MCpVaud

Samedig ddcemb re2fJ23,ir 14h30
i la Maison du Peuple - Route de Crissier G - 1020 Renens

Pr6sent.e.s : Georges Delaloye (GD), Pascal Gysel (PG), Felipe Valenz {FV), Sonia Gillioz (SG),
Andreas Zurbrugg (AZ), R6gine Nigieu (RN), Jacques Rouberol {JR), Marc Hinterberger (MH),
vincent conrad {vc), Philippe Deriaz (pD), Gaetan Bukmez (GB), DaniEle Fournier (DF)

1. Bienvenue et ouverture de l'assemblde g6n6rale 2023 par le pr6sident ad int6rim
Le pr6sident ad int6rim souhaite une cordiale bienvenue i tous et toutes et d6clare
I'assembl6e ouverte ) 14h50 avec lecture du mot 6crit du pr6sident ad interim qui sera
joint au PV et envoy6 i tous les membres.
2. Liste des pr6sences
La liste des pr6sences a et6 compl6t6e i l'entree et sera transmise i la redactrice du pV.

3. Nomination des scrutateurs
D. Fournier est nommde.
4. Approbation de l'ordre du jour, e! ajout dans les divers la proposition de M.
Hinterberger sur le vote du montant des cotisations
L'ordre du jour est approuv6 i I'unanimitd.
5. Approbation du procds-verbal de l'assembl6e g6n6rale du 1er octobre 2022
Le procds-verbal de I'assembl6e g6ndrale 2022 est approuv6 i I'unanimit6.
6. Rapport d'activit6
Le rapport d'activit6 est pr6sent6 et ddtail16 par G. Delaloye sous forme powerpoint. tl
passe en revue les divers points du rapport, soit : comite - assemblfe generale -
permanence tdlephonique - Papa-contact - stands - peres Nodl Bleus
participations/repr6sentations - site internet/Facebook.
Des precisions sont apport6es, notamment sur les points :permanence t6l6phonique,
Papa-contact, et stand.
Permanence t6l6phonique : G. Delaloye dit qu'i l'6poque c'6tait de 9h d 21h et que c'est
tres trds long, G. Delaloye dit qu'il faudrait r6duire un peu les horaires, discussion mende
dans le cadre du comite.
Papa-Contact: G. Delaloye dit que Renens ga fonctionne trds bien, trds bonne
participation depuis 20 ans, la moyenne est de 4 a 9 peres par soir sur les divers sites de
Lausanne, Renens, Yverdon, Monthey, et, anciennement Epalinges.
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Stand : G. Delaloye et P. Gysel indiquent que le comit6 a fait l'achat d'une tente de stand
plus facile au transport et au montage lors des marches.
Le comit6 r6pond volontiers aux questions de I'assemblde sur les autres points du rapport
d'activite.
7. Rapport du tr6sorier pour les comptes 2022
G. Delaloye tient a signaler la reprise difficile de la comptabilitd de R. Segovia des juillet
2022. L'ancien tresorier R. Segovia a claque la porte sans remettre les documents de
comptabilit6 ni les cl6s du bureau de Rumine i G. Delaloye. G. Delaloye a fait la

ddclaration 2027, remboursement de frais en cours de I'an 2O22, compldter la base de
donn6es des membres et sympathisants, remerciements aux membres, rappel des
cotisations, attestations aux donateurs.trices, refaire le journal de ztlro, ce qui n'a pas dtd
faciie pour soumettre une comptabilit6 au.x contr6leur.s des comptes. G. Delaloye a

finalement transmis les comptes ) la fiduciaire de I'Union des Soci6t6s Local pour
approbation. Les comptes 2o22 se soldent par une perte de cHF 4'337..-, G. Delaloye
informe que pour I'an prochain le stock doit 6tre 9616 differemment, que ce sont les
chiffres repris de R. Segovia qui ne sont pas trds justes mais c'est une 6valuation. P. Gysel
indique que les t-shirts 5OS Papas existent en 4 tailles classiques. '

8. Rapport des v€rificateurs de comptes, M. Hinterberger et Walter Pineda Espinosa
Lecture par M. Hinterberger du rapport sur la base des documents de comptabilite. Le

montant se monte A CHF 24'747.--, nous avons constat6 que le bilan et le compte de
perte et profit concordent avec la comptabilitd. M. Hinterberger informe que les CHF
1'225.-- sontdes passifstransitoires quiauraient d0 6tre retires du compte, et ou, ne pas

apparaitre ce qui n'a pas 6te fait. En consequence, nous recommandons i I'assembl6e
g6n6rale d'approuver les comptes 2022 et proposons i I'assembl6e d'approuver ces

comptes 2427, ainsi que de donner d6charge au comit6. M. Hinterberger et Walter
Pineda Espinosa remercient le tr6sorier pour son travail en tenant compte que G.

Delaloye a repris la comptabilit6 aprds le d6part de R. Segovia qui n'a pas r6pondu aux
demandes d'information de son remplaEant, ce qui n'a pas simplifi6 son travail.
9. Approbation des comptes2A22 et du rapport d'activit6
Les comptes 2O22 et le rapport d'activit6 sont approuv6s i I'unanimitd par l'assemblee.
D6charge est donc donn6e au comitd.
10. R66lection des v6rificateurs de comptes, ainsi que d'un suppl6ant
M. Hinterberger devient suppl6ant. Walter Pineda Espinosa devient v6rificateur de
comptes. Jacques Rouberol est nomm6 remplaEant.
L'assemblee approuve i I'unanimitd ces propositions.
11. Rdvision - Approbation des nouveaux statuts
G. Delaloye informe de la proposition sur le d6lai de convocation d l'Assembl6e G6nerale
est actuellement de 5 semaines avant, proposition de passer ce delai a 4 semaines, et,
que I'envoi puisse Otre fait par courriel ce qui peut 6galement limiter les cofits
d'impressions et le nombre de timbres.



P. Gysel dit que pour 6viter I'incident diplomatique, et, de perdre des membres, cela
serait bien de faire par courrier postal pour les membres qui le demandent en faisant un
sondage auprds des membres.
Apres discussion, il est d6cid6 de modifier le paragraphe 4.1,2 des statuts en tenant
compte des remarques et de les prdsenter, pour validation, i la prochaine assembl6e
96nerale.
L'assembl6e approuve i I'unanimit6 cette proposition.
12. R€6lection du comit6 - Admissions - Ddmissions
G. Delaloye explique ) I'assembl6e que F. Valenz veut une pr6sidence tournante. F. Valenz
dit que selon son avis, c'est bien d'avoir des presidents tournants comme cela se fait au
sein du conseil f6d6ral comme formule magique, les membres du comitd seraient
presidents tournants par exemple tous les 6 mois, ou, 1 an. G. Delaloye dit que le comite
reviendra avec cette proposition i la prochaine Assembl6e G6n6rale qui sera mise d I'OJ
au printemps2O24. P. Gysel dit qu'il faut pr6ciser les modalit6s voir si administrativement
ea fonctionne, etc. P. Gysel et G. Delaloye expliquent i M. Hinterberger que
I'organigramme montre les taches de chacun.e.s, et, qu'au sein du comitd il y a 5
membres, que B. Desarzens auquelilfauttrouver le remplagant, l'arriv6e d'A. Zurbrugg, il
y a eu 3 d6missions (le tr6sorier R. Segovia, le responsable communication J. Dura, et
dernidrement P. Lenoir).
F. 6ysef pr€sident ad interinftet, responsable communication, G. Delaloye gestionnaire,
lrdsorier, et responsable permanence t6l6phonique, se reprdsentent, et proposent
d'int6grer A. Zurbrugg en tant que membre du comite.
F. Valenz vice-president, responsable stands, et, aide-gestionnaire, A. Zurbrugg recherche
et concept de fonds, B. Desarzens responsable Papa-contact, S. Gillioz secrdtaire pV.

N. Arnaud a fait part de son d6part apres plus de vingt ann6es de presidence au sein du
MCPVaud, Nicolas se lance vers de nouveaux horizons dans le Sud de la France. Merci )
Nicolas, de tout ceur, pour tout ce qu'il a apporte au MCpVaud.
P. Lenoir a fait part de sa d6mission et ne fait plus partie du comit6. Le MCPVaud le
remercie de son travail.
R. Segovia a fait part de sa ddmission du poste detr6sorier et ne fait plus partie du comitd.
Le MCPVaud le remercie de son travail.
Le nouveau comite est 6lu en bloc, i I'unanimit6 avec remerciements.
13. Divers et propositions individuelles
M. Hinterberger dit que la cotisation d'adh6sion a cHF 70.- est un peu elevee, la
proposition qu'il fait ga serait d'avoir une cotisation sympathisant pour 6largir le socle de
membres pour que ga ne soit pas seulement des pdres en difficultds. G. Delaloye dit qu'il
y a des sympathisants aux nombres de 120 membres sympathisants dont une dizaine qui
payent, a d m i n istrativement c'est. toujou rs du trava il.
M. Hinterberger dit que de crder une cotisation membres sympathisants {grand-parents,
enfants, cousins, etc.) permettrait d'avoir plus de donn6es et d'adresses pour 6largir



I'impact public. P. Gysel propose le vote pour le rnaintien du montant actuel de la
cotisation d'adhdsion e CHF 70.-,9 voix pour, 2 abstentions.
P. Deriaz f6licite le MCPVaud du contact et du rapprochement avec la DGEJ qui est une
bonne chose.

14. Cl6ture de l'assembl6e g6n6rale
d*'$fi€S,mErrt"i*':i,ffinnn;'*ttffi; cl6t I'assembl6e d 16h35 et invite tes membres i
partager le verre de I'amiti6.

Pour le MCPVaud

Le pr6sident ad int6rim
Pascal Gysel

Le gestionnaire administratif :

Georges Delaloye
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